



الجمعية البرلمانية الآسيوية

الأمين العام

الرقم: SG/2020/05

التاريخ: 09 شباط/فبراير 2020

دعوة

الاجتماع التنسيقى للجمعية البرلمانية الآسيوية على هامش الجمعية العامة الـ142 للاتحاد البرلماني الدولي

الخميس 16 نيسان/أبريل 2020

معاليكم،

بمناسبة الجمعية العامة الـ142 للاتحاد البرلماني الدولي المقرر عقدها في جنيف، يسرني أن أعلمكم أن الأمانة العامة للجمعية البرلمانية الآسيوية ستعقد اجتماعاً تنسيقياً على هامش الجمعية العامة المقبلة. سيعقد هذا الاجتماع عند الساعة 09:30، يوم الخميس 16 نيسان/أبريل 2020، يوم الخميس 16 نيسان/أبريل 2020، في القاعة رقم 5 والقاعة رقم 6، الطابق الثالث، في مركز جنيف الدولي للمؤتمرات.

وباعتبار هذه الفعالية الجانبية ممارسة راسخة راسخة، ستعقد وفقاً لقرار الجمعية البرلمانية الآسيوية، **APA/Res/2008/07**، المؤرخ **29 تشرين الثاني/نوفمبر 2008**، المتعلق بالتعاون والتنسيق حول المسائل الدولية الرئيسية المهمة التي تمه الوفود البرلمانية التي تمثل البرلمانات الأعضاء في الجمعية البرلمانية الآسيوية في الجمعيات العامة للاتحاد البرلماني الدولي.

رقم 4، شارع غولها، شارع مجاهدين اسلام، رمز البريد: 1154947411

طهران - الجمهورية الإسلامية الإيرانية

الهاتف: 00982133517406-7، الفاكس: 00982133517408

www.asianparliament.org secretariat@asianparliament.org



وسنقدر جداً لو يقوم معاليكم بتعيين عضو واحد على الأقل من وفدكم إلى جنيف، يكون مكلفاً بولاية تحوله المشاركة في هذه الفعالية المهمة. ومما لا شك فيه، يمكن أن تشكل الاجتماعات التنسيقية للجمعية البرلمانية الآسيوية أن تشكل الحجر الأساس، إلى جانب الجمعيات العامة للاتحاد البرلماني الدولي، لتوسيع نطاق مساهمة البرلمانات الأعضاء في الجمعية البرلمانية الآسيوية، وزيادة تعزيز الدبلوماسية البرلمانية. لذلك، إنه من الأهمية البالغة أن نشهد المشاركة الفعالة لمندوبيكم في اجتماع جنيف للجمعية البرلمانية الآسيوية للتشاور، وتبادل الآراء حول المسائل البرلمانية. ويطلب من المندوبين المشاركين إرسال استمارة التسجيل المرفقة، وإعادتها إلى الأمانة العامة للجمعية البرلمانية الآسيوية، في أقرب وقت ممكن. سيتم إرسال مشروع جدول الأعمال والمعلومات اللازمة الأخرى، قريباً.

وأرجو أن تتقبلوا، معاليكم، أسمى آيات التقدير.

مع أطيب التمنيات

محمد رضا مجيدي

الأمين العام

رقم 4، شارع غوها، شارع مجاهدين اسلام، رمز البريد: 1154947411

طهران - الجمهورية الإسلامية الإيرانية

الهاتف: 00982133517406-7، الفاكس: 00982133517408

www.asianparliament.org secretariat@asianparliament.org



Asian Parliamentary Assembly
Secretary-General



No. SG/2020/05

Date: 9 February 2020

H.E....

...

CONVOCAATION

APA Coordination Meeting on the Sideline of the 142nd IPU Assembly

Thursday 16 April 2020

Excellency,

On the occasion of the 142nd IPU Assembly due to be held in Geneva, I am pleased to inform you that the APA Secretariat will hold a coordination meeting on the sideline of the upcoming Assembly. This Meeting will take place at 09:30 AM, on Thursday 16 April 2020 at Halls 5 & 6 on the 3rd floor of the CICG.

As an established practice, this side event is to be held pursuant to the **APA Resolution, APA/Res/2008/07, dated 29 November 2008** regarding cooperation and coordination on major important international issues of interest to the parliamentary delegations representing APA Member Parliaments at IPU Assemblies.

It is highly appreciated if your Excellency would assign at least one member of your IPU delegation to Geneva with the mandate to participate at this important event. No doubt, APA Coordinating Meetings alongside the IPU Assemblies can serve as a cornerstone for wider contribution of the APA Member Parliaments and further strengthening of parliamentary diplomacy. It is, therefore, of vital importance to witness active participation of your delegates at the APA Geneva Meeting for consultation and sharing views on parliamentary issues.

The participating delegates are requested to fill in the attached Registration Form and return it at the earliest convenience. Draft agenda and other necessary information will be forwarded shortly.

Excellency, please accept the assurances of my highest consideration.

Best Regards

Mohammad Reza Majidi
Secretary General